



Editorial

A Noël, nous célébrerons la naissance d'un enfant, né il y a plus de deux mille ans. Sur mon gâteau anniversaire, chaque année il y a une bougie de plus mais à Noël on ne fête pas Jésus qui aurait pris un coup de vieux !



Nous serons dans la joie parce que Dieu vient dans nos vies comme un enfant, tout juste né.

Si l'image traditionnelle de Dieu est celle d'un vieillard avec une grande barbe, à Noël nous rappelons que Dieu est éternellement jeune et que nous sommes conviés nous aussi à partager cette jeunesse divine.

Rappelons-nous cette sentence que nous retrouverons dans l'évangile du jour de Noël : « *A tous ceux qui l'ont accueilli, il a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu* ». Il ne s'agit pas de devenir infantiles ou de chercher par tous les moyens à garder une jeunesse artificielle par peur de la mort mais à être un enfant, ouvert aux mille possibilités de l'avenir.

Sainte montée vers Noël !

frère Albert A.

Nouvelles du Bua

- Mardi 4 novembre : Charly Jadouille, cousin de notre frère Marcien décédé il y a un an déjà, est venu passer quelques jours chez nous, avec son épouse. Ils ont arpente en long et en large la région qu'il apprécie grandement.

- Mercredi 5 novembre : venue d'une bonne vingtaine de jeunes pour une retraite de rhétos, organisée par le Centre du Sacré-Cœur de Lindthout. L'animation a été prise en main par Emmanuelle Lambin. C'est avec beaucoup d'enthousiasme et de générosité qu'enseignants et jeunes ont donné un coup de main à la vaisselle et à l'organisation des tables.



- Samedi 8 novembre : en soirée, dans la petite salle 'Foyer' du Centre, Christine Pierlot, une habituée de la maison a travaillé avec les participants le thème 'Un groupe pour soi'.
- Mercredi 12 novembre : rencontre mensuelle du Groupe Champagnat.
- Vendredi 14 novembre : une petite vingtaine de participants, des agents pastoraux du doyenné de Gaume, se sont donnés rendez-vous chez nous pour une rencontre de travail. Un dîner sandwiches et des collations ont été prévus tout au long de la journée.



mais pour un public de dames d'âge mûr sur le thème de la ménopause. Une bonne quinzaine de participantes étaient présentes.

- Samedi 15 novembre : pour la première fois le groupe 'Cycloshow' était proposé dans notre Centre, non pour les jeunes filles et leurs mamans

Accueil d'une petite trentaine d'enfants de l'Unité pastorale de Habay qui se prépare à leur confirmation.

- Jeudi 20 novembre : Catherine Cousin est arrivée ce matin. Il participera à la rencontre Garef du weekend.



Aujourd'hui et demain : accueil en journée du Groupe 'Accompagner Lorraine – soins palliatifs' qui propose une formation pour des personnes intéressées par ce sujet.

- Vendredi 21 novembre : un petit groupe d'une dizaine de personnes sont arrivées pour vivre tout au long du weekend une formation organisée par « Focusing en mouvement ».
- Samedi 22 novembre : Christine Pierlot anime son groupe 'Devenir maître de sa vie'.

Mais également accueil pour la première fois d'un groupe d'une douzaine de participants animés par Marie Milis. Formée à, l'Université de Louvain et aux Etats-Unis, elle a centré son animation sur « l'autolouange, comme une merveilleuse école de dignité, de confiance en soi et en l'autre, et comme poétique pour les temps de mutation que nous vivons ».

- Vendredi 28 novembre : une petite dizaine de personnes sont arrivées pour le repas du soir et vivront tout le weekend avec Pascal Goeseels, qui proposera un atelier de « thérapie individuelle ».



Agenda



La page Facebook du Bua :

Vous pouvez aussi nous suivre sur notre page facebook
<https://www.facebook.com/Le.Bua.Habay/>.

N'hésitez pas à la visiter, à la partager et à « liker » nos publications.

Si vous avez un peu de temps devant vous, pourquoi ne pas jeter un coup d'œil curieux sur notre nouveau site internet <https://lebua.be/> - créé et réalisé par Pierre B. un ami de la maison.



Pour s'inscrire ou se désinscrire à la Newsletter du Bua, veuillez écrire à centrelebua@gmail.com
N.B. Les numéros précédents se trouvent en <https://lebua.be/newsletter/>

Vous souhaitez soutenir notre Centre d'accueil ?
Centre d'accueil Le Bua - BE76 0018 2217 3995 BIC – GEBABEBB
Merci d'avance !